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(Padda oryzivora) und sog. Mövchen (Amadina striata und acuti-

cauda) ihrer leichten Züchtung wegen schon eher ermöglicht, wur-

den aber meines Wissens noch nirgends zu wissenschaftlichen, son-

dern nur zu ökonomischen Zwecken betrieben. Die ausdauerndsten

und interessantesten Untersuchungen über Albinismus machte durch

Züchtung von Säugethieren (Iltis, Frettchen, Hamster etc.) Joh.

V. Fischer, die er im „Zool. Garten 1873 p. 108 und 1874 p. 361"

veröffentlicht und deren Durchsicht Jedem, der sich mit dem Studium

des Albinismus befasst, dringendst zu empfehlen ist. Auf ähnliche

Weise sollten Versuche mit albinotischeu Vögeln angestellt werden,

wobei man gewiss zu analogen Schlussfolgerungen käme, wie Fischer

bei den Säugethieren.

In Obigem stellte ich einfach meine neuen Fälle nach den

Species geordnet zusammen, welche aber leider zum grossen Theil

auch nur sehr mangelhaft gegeben werden konnten. Später trachte

ich einmal durch Zusammenfassen eines grösseren Materials zu

allgemeinen Ansichten resp. Gesetzmässigkeiten zu gelangen.

Wenn nichts Anderes angegeben ist, stehen die erwähnten

Exemplare in meiner Sammlung, und aus ihrer hübschen Anzahl,

die mir in verhältnissmässig kurzer Zeit wieder zugekommen, ist

ersichtlich, dass ich durch meine Freunde in meinen Bestrebungen

auf's thatkräftigste unterstützt werde. Ihnen sei bei dieser Ge-

legenheit mein verbindlichster Dank ausgesprochen, v^ährend ich

mir zugleich erlaube , sie und Andere zu ersuchen , meiner auch

fernerhin zu gedenken!

Bericht über die (XV.) September-Sitzung.

Verhandelt Berlin, Montag den 3. September 1877,

Abends 7V2 Uhr, im Sitzungsiocale.

Anwesend die Herren: Reichenow, Böhm, Walter,
Schalow, Wagenführ, Grunack, Lestow, d'Alton,

Thiele, Falkenstein und Michel.

Vorsitzender : Herr Reichenow, Schriftführer : Herr Schalow.
In Abwesenheit der Vorstandsmitglieder eröffnet Herr Rei-

chenow die Sitzung. Er legt eine Anzahl neu eingegangener

Publicatiouen vor und berichtet dann eingehend über die Vor-

kehrungen, welche von dem Vorstande für die bevorstehende Jahres-

versammlung in Dresden getroffen v^orden sind.

Kleinere Mittheilungen füllen den übrigen Theil der Sitzung.

Reichenow. Schalow.


